

Soirée châtaignes et vin nouveau Au café mosaïque

Lundi 11 octobre, le café mosaïque nous invitait à une soirée « châtaignes et vin nouveau ».

Dehors, autour d'un grand barbecue, deux poêlées de châtaignes crépitaient dans le feu, tandis que Joseph et ses deux amis mettaient l'ambiance au son de l'accordéon et du violon.



Nous étions une quinzaine de personnes, les uns incisaient les châtaignes, d'autres secouaient les poêles et d'autres encore versaient les marrons tous chauds dans des cornets en papier.

Puis, nous sommes rentrés dans la salle nous régaler des marrons et du bourru autour d'une superbe table décorée par Françoise, version feuille d'automne diverses et colorées et bogues juste ouvertes.



La musique a repris, petit à petit certains ont chanté et les danses improvisées ont bien divertifié l'assemblée.

C'était très festif mais les châtaignes, ça ne dure qu'une période... Alors, à l'année prochaine !!!

Claudine